

COMENZARÁN CAMPAÑA DE DIFUSIÓN

Huesca espera alza en votos del extranjero

POR GEORGINA OLSON

El consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca, confía en que en 2024 el número de votos emitidos por los chilangos en el extranjero aumente, pues casi se triplicó el número de estos residentes credencializados de 2018 a la fecha.

“Ahorita que hemos casi triplicado el número de credenciales para votar tramitadas desde el extranjero se genera una expectativa mayor de participación política, y a eso hay que sumarle los que votarán con las credenciales que ya habían tramitado desde México”, explicó Huesca.

En la última elección presidencial en 2018, había 50 mil chilangos credencializados (unos ya llevaban la credencial desde México y otros la tramitaron en consulados), y en esa elección votaron 20 mil 885. Ahora hay 140 mil chilangos que ya tramitaron su credencial en los consulados en el extranjero.

El IECM iniciará una estrategia de promoción dirigida a quienes tienen familiares en el extranjero, para que los convenzan de la importancia de ejercer sus derechos.

Huesca recordó que los chilangos en el extranjero podrán votar por Presidente, Jefe de Gobierno y diputado migrante. En ese sentido, hizo un llamado al Congreso local “para que nos doten de los recursos financieros necesarios para poder hacer las contrataciones necesarias para el pautado de información”.



Foto: Héctor López

El consejero Mauricio Huesca destacó la participación.



2023-09-20

Huesca: Tenemos mayores expectativas de voto chilango para 2024

Autor: Redacción Georgina Olson

El consejero del [IECM, Mauricio Huesca](#), confía en que en 2024, el número de votos emitidos por los chilangos en el extranjero aumentará significativamente, pues casi se triplicó el número de residentes en el extranjero credencializados del 2018 a la fecha y el [IECM](#) pondrá en marcha una promoción del voto chilango, en territorio nacional y fuera del país.

"Ahorita que hemos casi triplicado el número de credenciales para votar tramitadas desde el extranjero: se genera una expectativa mayor de participación política, y a eso hay que sumarle los que votarán con las credenciales que ya habían tramitado desde México" explicó Huesca.

En la última elección presidencial en 2018, había 50 mil chilangos credencializados -unos ya llevaban la credencial desde México y otros la tramitaron en consulados en el extranjero-, y en esa elección votaron 20 mil 885.

Ahora hay 140 mil chilangos que ya tramitaron su credencial en los consulados en el extranjero, y a esa cifra hay que sumarle los que la tramitaron en México.

Además el [IECM](#) iniciará una estrategia de promoción dirigida a quienes tienen familiares en el extranjero, para que los convenzan de la importancia de votar y ejercer sus derechos políticos.

Hay un poster con el mensaje "Aunque estés lejos, te late el corazón chilango", donde una madre abraza a su hija que vive fuera del país. También hay un video en el que se invita a los chilangos en el extranjero a votar.

Los mensajes se difundirán en el metro, aeropuertos, cruces fronterizos, redes sociales.

Huesca recordó que los chilangos en el extranjero podrán votar por presidente, jefe de gobierno y [diputado migrante](#) en el congreso local y afirmó que "el éxito de éste proyecto es la difusión también en el extranjero: para permitir una amplia participación política de los chilangos en el extranjero, es necesario la promoción en redes sociales, pautado en canales de radio y TV comunitaria".

E hizo un llamado al congreso capitalino "para que nos doten de los recursos financieros necesarios para poder hacer las contrataciones necesarias para el pautado de información" dijo Huesca.

Para poder votar los chilangos deben registrarse en la Lista Nominal de Electores de Residentes en el Extranjero, en www.votoextranjero.mx, la fecha límite es el 20 de febrero de 2024. Podrán emitir el sufragio mediante voto postal ó voto electrónico, antes del día de la elección. O el 2 de junio del 2024, en 20 consulados en diferentes partes del mundo.

LDH